

たかすの

日之影町立高巣野小学校 学校だよりNO. 3

5月 全校朝会

5月6日(金)、全校朝会がありました。まず、校長から、めざす児童像「た・か・す・の」の「す」(すなおなやさしい子)について、絵本を使しながら話がありました。ウクライナ民話の「てぶくろ」という本を紹介しました。人間が落とした手袋に、様々な動物が暖をとるので、嫌がりもせず、「どうぞどうぞ」と手袋に入るのをすすめます。思いやりと優しさを感じ取れるお話です。



また、生徒指導の先生から、「あいさつの大切さ」養護教諭の先生からは、「生活のリズム」についてお話がありました。あいさつは、「あかるく・いつでも・さきに・つたえる」と、相手と自分が近づけて、仲よくなれるという話でした。「生活のリズム」は、早起きの大切さ、朝ご飯をとることの大切さについてお話がありました。



いちごがり (1・2年生)

5月12日(木)、1・2年生が楽しみにしていた「いちごがり」がありました。末市地区の甲斐さんのビニールハウスで、たくさんのいちごを収穫させていただきました。ちぎりたての「いちご」は、甘くてとてもおいしかったようです。コロナ禍の中で、2年ぶりの活動でした。また、来年も実施できたらいいです。



団七踊りの練習

5月17日(火)、3・4年生は6年生から「団七おどり」を習いました。伝統のある踊りです。後輩にしっかり受け継ごうと6年生。その目は真剣そのものでした。



梅ちぎり (3・4年生)

5月25日(水)、3・4年生が「梅ちぎり」をしました。敷地内の梅の木には、たくさんの実がつきました。1時間かけて、全校児童に行き渡るように収穫をしてくれました。棒を使ったり、枝を揺らしたりしながら、梅を落としていました。



人権の花贈呈式

5月27日(金)、人権の花の贈呈式がありました。花の栽培を通して、命の大切さや思いやりの心を育むことをねらいとしています。副町長の甲斐様、そして宮崎地方法務局延岡支店の古川様にあいさつをいただきました。大切に花の苗を育てたいと思います。



新聞に作文が載りました

夕刊テイリー「光の子」

〔令和四年五月十九日〕

わたしはえんぴつ

五年

太仁桔興

宮崎日日新聞
「窓」～若い日～

〔令和四年六月四日〕

ば結どし れ十州しけ 行て位ぼ校 まこつて た
り果、べ今し六大てていく三にくでぼせとてすぼくはた
たを九ル回かま会い、まこ位なた練くんはい。^{。くは}「やつ
い残州がのつでにまがでとにりち習た
でせ大高いと本す。まて去つ西り、大郡て
うりにも大會たべは練本し日で会ま舍
がいうも、^{。ス}「。習にた本勝です。学
んいけ うト九を向。^{。につ二}」

いい結果残す

六年
飯干
星

〔6月〕

1日 (水)	耳鼻科検診
9日 (木)	サツマイモ苗植え (1・2年)
10日 (金)	どこでも博物館見学
15日 (水)	避難訓練 (不審者) 田植え (5・6年)
16日 (木)	学校支援訪問 (4時間授業)
17日 (金)	町教育の日準備 (4時間授業)
19日 (日)	町教育の日、風水害避難訓練
20日 (月)	振替休業日 (19日分)

〔7月〕

1日 (金)	参観日、PTA心肺蘇生法講習
7日 (木)	社会科見学 (町内4年生)
14日 (木)	SDGs授業 (5・6年)
	走力調査
19日 (火)	夏休み図書貸出
20日 (水)	終業式
21日 (木) ~	夏季休業
	水泳教室
30日 (土)	郡学校保健委員会

【ショートトピックス】

- ① 5月25日(水)、MR Tテレビ夕方6時10分からの「Check」という番組で、3・4年生が「梅ちぎり」をしている様子が放映されました。
 - ② 5月30日(月)、waiwaiテレビのニュースの中で、「人権の花の贈呈式」の様子が放映されました。
 - ③ 6月1日(水)、夕刊ディリーの2面に、高巣野小学校で行われた「人権の花の贈呈式」の記事が載りました。6年生の橋本侑樹さんと甲斐悠馬さんがインタビューを受け、コメントが載りました。

令和4年6月10日
文責；校長 三浦哲至